



Plasma para el dolor articular.

La aplicación de Plasma Rico en Plaquetas en la articulación afectada por artrosis ayuda biológicamente a reparar el tejido dañado.

Una excelente opción para los que sufren dolor articular con una técnica muy poco invasiva y extremadamente segura. Más rápido, más eficaz y menos costoso. Con 85 % de éxito en la disminución del dolor.

La tendencia actual abre un panorama alentador para los miles de pacientes que aguardan mejorar su calidad de vida sin dolor articular.